

EDITO



2024, Année des Jeux Olympiques à Paris.

La FFRandonnée a souhaité participer à cette grande fête en organisant, entre janvier et mai, « la Grande Randonnée vers Paris ». Le point d'orgue a été l'arrivée des « ambassadeurs » venus des 4 coins de l'hexagone, à l'Hôtel de ville de Paris le 11 mai.

Pendant ce temps, l'activité du Comité de Vendée n'a pas faibli pour autant. Les baliseurs se sont mis à l'œuvre (malgré une météo pas vraiment conciliante) pour redonner une jeunesse au GR®8 et matérialiser le nouveau GRP® « Bocage et Littoral Vendéens ».

La nouvelle signalétique (panneaux d'information, flèches directionnelles, jalons tous les 10 km) sur ces deux itinéraires sera posée fin juin et clôturera ces « chantiers ». Ils seront alors opérationnels pour la saison estivale.

Et si cela ne suffisait pas à nos bénévoles, 27 PR ont été ou seront balisés par le Comité, parfois avec délégation à une association affiliée, d'avril à juillet. Cela concerne les communes d'Aizenay et de L'Île-d'Yeu, mais aussi le territoire de Sud Vendée-Littoral qui seront fin prêts à vous accueillir.

Bonnes vacances et bonnes randonnées à toutes et tous



Eric Pruvot

Au 25 juillet notre Comité enregistre 3 194 licences pour la saison 2023/2024.

Nous souhaitons la bienvenue à
une nouvelle association
« La Vague Notre Dame de Monts »



LA VIE DU COMITÉ



Signature d'un partenariat avec GROUPAMA VENDEE



Depuis cette saison, GROUPAMA est le partenaire assureur de notre Fédération et de ses licenciés suite à l'appel d'offres lancé tous les 4 ans.

Il était normal qu'il cherche à décliner en local ce partenariat et à se faire connaître auprès des Comités départementaux sur le terrain. Ce fut fait pour le Comité de Vendée au mois de Mars dernier.

Ces échanges ont permis de conclure un partenariat pour l'année 2024 qui se décline comme suit :

Le Comité affichera la présence de GROUPAMA sur son site Internet et sa communication sur le terrain

GROUPAMA :

- Apportera une dotation de 500 € au Comité pour 2024
- Prendra en charge l'organisation de 5 sessions de formation au PSC1 qui seront assurés par l'U.N.A.S.S. de Vendée, organisme agréé pour ces formations et qui remettra, à leur issue, une attestation officielle de formation.

D'ores et déjà, à fin Mai, les 5 sessions sont prévues et sont en cours de préparation par Gaby Guillet, Vice-Président du Comité.

Un partenariat qui s'annonce porteur pour la randonnée !

Bernard Cheneau

EVENEMENT



La date du 4 Juin 2024 restera un moment important dans la tête de beaucoup de vendéennes et de vendéens, marquée par le passage de la flamme olympique qui a sillonné notre beau département.

Cet évènement restera encore plus marquant pour notre championne de Longe Côte, Régine Duval, de Notre Dame de Monts qui fait partie des 100 000 éclaireurs sélectionnés pour relayer la flamme en France.



Bravo et félicitations Régine !!!!

Vive le Sport, Vive l'Olympisme



Cette sélection honore la FFRandonnée dont Régine est licenciée, ainsi que le Comité Départemental et l'Association de Longe Côte « La Vague de Notre Dame de Monts » dont elle a participé à la création.

Gaby Guillet





« Les Petites Pointures 85 »



Il s'agit d'une nouvelle activité de notre Comité Départemental, animée par un groupe d'une dizaine de membres du conseil d'administration et développée en collaboration avec l'UGSEL Vendée. (Union Générale Sportive de l'Enseignement Libre)

Les Petites Pointures 85, comme l'intitulé l'indique, s'adresse aux plus petits de nos classes primaires, les CP, CE1 et CE2 afin de leur faire découvrir « la Randonnée Pédestre » sous tous ses aspects par le biais de journées pédagogiques.

Ces journées pédagogiques se déroulent de la façon suivante :

⇒ Une demi-journée consacrée à la découverte de l'environnement à l'occasion d'une petite randonnée ludique agrémentée de séances d'observations et de quiz d'éveil.

⇒ Et l'autre demi-journée animée par 4 ateliers ayant pour objet :

- L'équipement et la composition du sac de rando
- * La lecture d'une carte
- * Le balisage et l'orientation
- * Et enfin, un atelier < écoute et respect du monde qui nous entoure, de la faune et de la flore qui font que randonner, ce n'est pas que mettre un pied devant l'autre mais c'est aussi vivre en harmonie avec la nature. >



L'objectif de ces journées est de montrer, même s'ils sont petits, qu'il y a toute une vie et une organisation autour d'un chemin ou d'un sentier de randonnée pour le rendre encore plus vivant et attractif.

Une première journée s'est déroulée le 10 Juin 2024 sur le site des Ribandeaux à Talmont Saint Hilaire, en collaboration avec les classes précitées de l'école primaire Saint Pierre de Talmont St Hilaire et avec le concours de l'association locale "Les Randonnées Talmondaïses".

Gaby Guillet

MANIFESTATIONS 2024

Samedi 6 juillet

Marche Gourmande

Les Chemins de la Détente

Le Boupère

Jeudi 1er août

La Gourmande Michelaise

La Vadrouille Michelaise

Saint Michel en l'Herm

Dimanche 1er septembre

Rando aux Pays de Pouzauges

Association des Sentiers

du Pays de Pouzauges

Monsireigne

Dimanche 8 septembre

Randonnée Terreflavoise

Comité de Jumelage

Sainte Flaive des Loups

Dimanche 22 septembre

La Bouperienne

Les Chemins de la Détente

Le Boupère

Samedi 28 septembre

3ème Open de Longe Côte

Les Sables d'Olonne

Longe Côte des Sables d'Olonne

Dimanche 29 septembre

La Mareuillaise 2024

Les Cyclos randonneurs Mareuillais

Mareuil sur Lay Dissais

EVENEMENT



« La Grande Randonnée vers Paris : Une aventure extraordinaire ! »

Des Ambassadrices et Ambassadeurs ont partagé tout au long de leur parcours leur passion pour la randonnée, et ont su transmettre les valeurs de notre Fédération telles que le partage, la convivialité et le dépassement de soi. J'ai eu le plaisir d'accompagner pendant 4 jours ces ambassadeurs de ligne et j'ai découvert des randonneurs toujours à l'écoute, dans l'échange avec les clubs, les marcheurs, les enfants des écoles, et ceci toujours avec le sourire malgré la fatigue parfois.

J'ai traversé des départements que je ne connaissais pas, et ces passionnés de rando m'ont fait découvrir de beaux paysages et un patrimoine local très riche. Ce fut partout les mêmes découvertes qui nous ont donné l'envie d'y revenir. Bravo à ces Ambassadeurs de Ligne qui malgré un temps pas toujours clément ont accompli ces exploits (1800 km depuis Cerbère, 1300 km depuis Orthez, 1000 km depuis Bordeaux). Merci à nos 2 Ambassadrices ligériennes Monique et Pascale, parties de Nantes le 5 Avril, sont arrivées à Paris toujours avec le même sourire après 650 km. **Le final à Paris le 11 Mai fut un moment inoubliable pour tous** : la traversée depuis le Stade Charletty jusqu'à la Mairie de Paris marquera à jamais ces 500 randonneurs.

Puis ce fut la fête en musique sur le parvis avant la réception des 250 ambassadeurs à l'Hôtel de Ville afin de remettre aux Ambassadeurs de Ligne la médaille de notre Fédération. **Le 11 mai restera pour moi**, et les autres aussi je pense, un inoubliable moment de partage et d'émotion.



Merci et bravo à nos Ambassadeurs Vendéens
Mauricette, Nicole, Michel, Marie-Pierre, Eric, Thérèse, Claudine et André

Nicole Floc'h